
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  À  SECRETARIA

MUNICIPAL  DE  SAÚDE  A  RESPEITO  DOS

CONSELHOS LOCAIS DE SAÚDE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando  que  de  acordo  com  o  site  da  Prefeitura  de

Ribeirão Preto (https://www.ribeiraopreto.sp.gov.br/files/ssaude/pdf/rela-com-locais.pdf), a

relação  de  Conselho  Locais  de  Saúde  das  Unidades  Básicas  de  Saúde  (UBS)  do

município se encontra na seguinte situação (com atualização em 13/05/2021):

Não tem  – 8 un. Conselhos Locais de Saúde

Vencidos – 29 un. Conselhos Locais de Saúde

Em vigor – 6 un. Conselhos Locais de Saúde 

Extinto por irregularidades – 1 un. Conselho Local de Saúde 

REQUEREMOS, na  forma  regimental,  que  nos  forneça  as

seguintes informações:

1 - Por quais motivos 8 unidades não têm Conselho Local de

Saúde?

2 – Dos 29 Conselhos Locais de Saúde vencidos e 1 extinto,

qual a previsão para sua reconstituição ou renovação? 

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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